

NECESITAMOS COMITES DE SOLIDARIDAD CON EUSKADI
EN EL ESTADO ESPAÑOL

Compañera. Compañero que me lees en algun punto del Estado español. Te necesitamos. Necesitamos, urgentemente, tu ayuda. Tu solidaridad.

Organizada. Necesitamos que en cuanto acabes de leer esto hagas fotocopias, busques a tres o cuatro compañeras/os antifascistas como tú y constituyais un COMITE DE SOLIDARIDAD CON EUSKADI. Y que hagáis pública, mediante comunicados a la prensa (preferible si conseguís contactar con periodistas no españoles), dazibaos (murales manuscritos), panfletos, hojas pasadas en mano en el trabajo y buzonadas en las casas, el hecho de la constitución del Comité. Comunicadlo a EGIN, por supuesto.

Necesitamos ayuda, solidaridad internacional. Urgentemente. Será preciosa la catalana, la gallega, la andaluza, la canaria. Cualquiera de los pueblos bajo el Estado español. Preciosa la de los españoles honestos.

Cuando Argelia, cuando Vietnam, los COMITES DE SOLIDARIDAD internacionales fueron decisivos para ganar la batalla de la opinion publica mundial. Ahora nosotros corremos un grave peligro y esa ayuda nos es vital.

Contra Euskadi ruge una bestial embestida fascista. Policías fascistas. Guardias civiles fascistas. Jueces fascistas. Fiscales fascistas. Soldados fascistas. Periodistas fascistas. Empresarios fascistas. Una marea fascista encabezada por los traidores socialdemócratas del PSOE se apresta a desencadenar (ha comenzado ya) una brutal ofensiva para completar y consumir (eso piensan) la agresión que dura ya cuarenta y seis años contra el pueblo trabajador vasco.

La espantosa máquina nazi-fascista del Estado español, siempre bien engrasada, siempre impune, siempre recesiva, se dispone -intacta, sin depurar, confirmada y bendecida por el PSOE- a hacer su enésimo intento para aplastar ,para poner de rodillas al pueblo trabajador vasco.

El tiro libre al vasco, la tortura al vasco, la cárcel destructora de personas para el vasco, la criminalización del vasco por el mero hecho de serlo, están a la orden del día.

Tenemos centenares de presos políticos vascos, centenares de refugiados en Euskadi Norte y en todos los rincones del mundo. Las bestiales mazmorras de las comisarias franquistas, los siniestros despachos de la policía y de la Guardia Civil franquistas continúan, ahora mismo que me estás leyendo, conteniendo los alaridos de los vascos torturados por ser

lo.

Los traidores socialdemócratas del PSOE, siguiendo los pasos de Noske, se han prestado para ser la hoja de parra que malviste la horrenda desnudez nazi-fascista de la intacta policía franquista del Estado español.

Ahora tienen un plan que llaman ZEN. Son miles y miles de millones de pesetas para armas, para bunkers, para sobornos, para primas y gratificaciones a los miembros de su gestapo. Para pagar a los expertos yanquis, a los expertos israelíes, a los expertos neonazis alemanes. Para pagar a los periodistas, a los escritores vendidos que ponen su pluma y su firma al servicio de su locura genocida.

Vienen por nosotros, por el pueblo trabajador vasco que resiste y lucha e insiste en ser libre. Que se niega a llevar cencerro al cuello.

Necesitamos ayuda. Solidaridad.

Hay eruditos a la violeta como el señorito Savater que hacen equilibrios semánticos para ser neutrales. Hay intelectuales progresistas como Luciano Rincon que se ponen las gafas de no ver y las orejas de no oír como el gauleiter del PSOE en Navarra dice de detenidos vascos navarros mentiras similares a las que Fraga dijo de Grimau y se asombra de que sigamos llamando franquista a lo que es franquista. Porque aunque la mona franquista se vista de PSOE, mona se queda.

Mientras cobardes plumíferos vendidos cantan loores a los policías franquistas de siempre, Xabier Sanchez Erauskin es el único periodista occidental encarcelado por expresar su opinión. Y está por ver el periódico español que publica un recuadro que diga : Hoy también continúa prisionero Xabier Sanchez Erauskin, por escribir lo que piensa.

Necesitamos ayuda, compañeros del Estado español.

Dadnosla. Constituid COMITES DE SOLIDARIDAD CON EUSKADI.

Por nosotros.

Pero también por vosotros mismos. Porque en Euskadi Sur somos cientos de miles los que resistimos a la barbarie nazi-fascista del Estado español. Y estamos luchando por nuestra libertad lo primero. Pero también por la vuestra. Vosotros sois quizás (seguro) más que nosotros. Pero estais más dispersos y menos organizados que nosotros. Si consiguen acabar con nosotros les será más fácil terminar con vosotros. Si cae esta trinchera (que no caerá) el imperialismo yanqui y su gendarme europeo, el neo-nazismo alemán, entronizarán a su Quisling-Felipe para moler bien molida la plusvalía de la clase obrera española, extraída a bajo precio con el chantaje del paro provocado.

Hoy por ti, mañana por mí. Solidaridad. Ayuda.

Es urgente, compañeros. Ya vienen por nosotros.